



Ich wähle dieses Bild, weil es für mich sehr Interessant aussieht.

Auf dem Bild sehe ich eine **Schreinerin**, die eine **Tischlerbrille** und Handschuhe und **Arbeitskleidung** trägt und Holz sägt, während sich wohl fühlt, weil sie sich für ihren Job interessiert. Das Bild könnte zum Thema „**Frauen in Männerjobs**“ gehören.

Jeder sollte die Freiheit haben, seinen Job nach seinen Interessen und Fähigkeiten zu wählen, und die **Kategorisierung** von Jobs für Männer und Frauen ist nicht das Richtige. Normalerweise werden Jobs, die körperliche Stärke erfordern, als Männerarbeit bezeichnet. Meiner Meinung nach sollten solche Arbeiten von Männern ausgewählt werden, da sie meist körperlich stärker sind als Frauen. In meinem Land interessieren sich Frauen weniger für Männerjobs, anstatt dass sich mehr für Management-, Medizin- und Ingenieurberufe beschäftigen.

Heute sind solche Kategorien verschwunden
die Zimmerei